
Martin Bader II
Beitrag von „Albakiller“ vom 3. Juni 2018, 21:20

Stellt euch vor, bei uns hätte er auch ausgegliedert...

dann wären die 40-50 millionen an bestellten Feldern alle schon weg
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